

IMPLANTATION industrielle de PSA en ALGERIE
Présentation du projet et rencontre avec les responsables



Madame, Monsieur,

Le groupe PSA a annoncé récemment son implantation industrielle en Algérie.

Nous serons heureux d'accueillir le **jeudi 15 février à 14h à la FIEV** les responsables du projet et des achats,

- **M. Hamid MEZAIB**, Directeur du Projet Algérie
- **M. Hakim ZOUAK**, Responsable des Achats
- **M. Georges BUI**, Responsable Achats, Purchasing VP Direction Moyen Orient et Afrique

qui ont bien voulu accepter de rencontrer équipementiers et fournisseurs pour leur présenter

- **L'objectif du projet, sa place dans le dispositif du groupe et son contenu**
- **Le programme de véhicules et le calendrier prévus**
- **Le schéma de localisation industrielle et l'organisation des achats qui en découle.**

Nous vous invitons à saisir cette opportunité d'information et de rencontre avec les personnes en charge de la mise en œuvre,

et vous serions reconnaissants de bien vouloir nous indiquer dès à présent votre intention de participer en [cliquant ici](#)

Nous restons à votre disposition pour toute précision.

Cordialement,

Bernard Descamps, Directeur Développement International

Votre contact : Marie-Amélie Goachet magoachet@fie.v.fr